



## コロナウィルスにご注意！



Photo. 河津桜 by 秋元美香利

世界規模で感染が広がるコロナウィルスは、日本でも710人の感染者を出しています。（2020年3月14日現在）  
出口の見えない状況は不安が募るばかりか、国民同志の相互不信すら招いているようですね。

さて、私事で恐縮ですが、私も「任意後見」の利用促進活動を控えめにしています。

ご承知の通り、契約までのサポートを行なうには委任者と受任者に面談しなくてはなりませんので、どうしても濃厚接触になるからです。

だからと言って、メールや電話で事足りる話でもなく、頭の痛いところです。

サポーターの皆さんもご苦労なさっていると推察いたしますが、くれぐれも気をつけて活動していただきたいと思います。

---

## カナカレ講座について

今年11年目を迎える講座は、2020年8月27日（木）～2020年10月29日（木）、全10回でエントリーしていますが、コロナウィルスの影響により、開催可能かどうかは本日現在不確定な状況です。

課題は、受講生の人数にもよりますが、教室内が濃厚接触になること、これまで10年間の受講生の平均年齢が63歳となっており年配者が多いこと、そしてコロナ問題に比べると、「任意後見」が「至急要用」とは言い切れないことです。

すでに12名の方々からご予約をいただいておりますが、神奈川県や運営団体のご指導をいただきながら判断させていただく所存ですので、今しばらくお時間をいただきたくよろしくお願い申し上げます。

文責 佐々和亮